

## Presseinformation der Stadt Guben

12/2023, 26. Januar 2023, 08:00 Uhr

## Kinder aufgepasst! Neugestaltung des Abenteuerspielplatzes

Wie ihr vielleicht schon gesehen habt, mussten die Spielgeräte auf dem Abenteuerspielplatz in der Heinrich-Mann-Straße abgebaut werden, da diese defekt waren. Dafür sollen nun mit eurer Hilfe neue Spielgeräte auf dem Spielplatz aufgestellt werden.

Wie? Ganz einfach, ihr entscheidet mit!

Wir suchen Kinder, die sich gern mit ihren Ideen in die Gestaltung dieses Spielplatzes einbringen möchten. Die einzige Vorgabe, die wir haben, ist der finanzielle Rahmen, aber darum dürfen sich die Erwachsenen kümmern.

Treffpunkt ist am Donnerstag, **9. Februar 2023, um 15:30 Uhr** auf dem Abenteuerspielplatz, anschließend gehen wir ins Warme in das Kulturzentrum Obersprucke, Heinrich-Mann-Straße. Dort sammeln wir eure Ideen und Vorstellungen. Gemeinsam entscheiden wir, was tatsächlich auf dem Spielplatz entstehen soll.

Es liegt an euch, diesen Spielplatz mitzugestalten!

Wer mitmachen möchte, meldet sich bitte bis zum 7. Februar 2023 bei Frau Liese telefonisch unter (03561) 6871-1431 oder per E-Mail <u>liese.s@guben.de</u> an. Aber auch ein spontanes Vorbeikommen ist möglich. Wir freuen uns auf eure Rückmeldung!



Abenteuerspielplatz in der Heinrich-Mann-Straße im Sommer 2020. Wie soll er zukünftig aussehen? © Stadt Guben